
Практическое занятие №11. 

Тема: Choosing a career. 

Наименование работы: чтение и перевод профессионально-ориентированного текста, 

обобщение пройденного материала, выполнение практических заданий  по теме. 

Цель: ознакомление с новым  лексическим материалом по теме, развитие навыков чтения, 

письма,  говорения. 

Норма времени: 2 часа 

Материально-техническое оснащение: инструкционно - технологические карты, 

рабочие тетради. 

Литература: Planet of English: учебник английского языка для учреждений НПО и СПО/ 

[Г.Т. Безкоровайная, Н.И. Соколова, Е.А. Койранская, Г.В. Лаврик ]. – М.: Издательский 

центр «Академия», 2017. 

Правила техники безопасности: 

1.Работу выполнять строго по инструкционно - технологической карте. 

2.Рабочее место держать в порядке. 

3.Отключить мобильные телефоны. 

Вводный инструктаж: 

 

prestigious - престижная 

demanded  - требовательная 

self-education - самообразование 

 research - исследование 

analyzing - анализ 

functions - функции 

investigate - исследовать 

  

                                         Содержание и последовательность выполнения работы: 

Задание 1.  Прочитайте и переведите  на русский язык текст. 

Choosing a career as an economist. 

          My name is Ilya and I’m 19 years old. I’m often asked these days what I want to become 

in the future. It’s not an easy question  to answer, because there are so many interesting 

professions. My parents tell me I should choose what’s best for me.  

         In my opinion, it’s one of the most demanded and  prestigious professions nowadays. It 

involves lots of self-education, research and analyzing, which can be interesting for me. 

Studying economics I can learn a lot about current state of our country in the world market.  

        Things have changed in this field lately and I want to stay up-to-date and well-informed. 

Economists exercise many useful functions. For example, they can calculate costs and probable 

profits, provide business forecasts, monitor taxation levels, determine enterprise structures, 

investigate international economic situation, etc. All these activities seem to be rather exciting. I 

understand that I need some personal qualities to succeed in this profession, such as analytical 

mind, logical thinking, ability to be concise both in writing and speaking.  

        Thus, I will work hard to achieve better results. If I get a chance, I will spend a year abroad 

doing the internship program. It can be good experience for me. Moreover, knowledge of foreign 

languages, especially of English is appreciated in the field of economy. 

 

 Задание 2. Найдите английские эквиваленты в тексте: для достижения успеха в этой 

профессии нужны определенные личностные качества,  хорошо 

информированным,  составлять бизнес-прогнозы, рассчитывать затраты, вероятную 

прибыль, исследований и анализа. 



Задание 3. Дополните предложения названиями  профессий (стр. 242, упр.14). 

Задание 4. Решите тест, внимательно ознакомившись с вопросами, выберите только один 

правильный вариант ответа (по вариантам) 

. 

После выполнения заданий студент должен: 

знать: новый пройденный лексический  и грамматический материал  по программе 

учебной дисциплины. 

уметь: грамотно использовать новые лексические единицы и грамматический материал в 

устной и письменной речи. 

Задание для отчета: новая лексика по теме. 

 Заключительный инструктаж: убрать рабочее место, собрать инструкционные карты, 

словари, учебники и сдать их преподавателю, дежурному по группе вымыть доску. 

 


